

En primer lugar, la marca KANG es lo principal que usaremos para que los clientes identifiquen a primera vista nuestros productos con los demás del mercado. En segundo lugar, los clientes podrán ver frecuentemente nuestra máquina y que les quede la impresión de nuestra marca, que es una máquina que te da vales y descuentos. Luego los autónomos o empresas de arreglo de maquinarias que tiene importancia por si las máquinas se estropean y puede molestar la experiencia del uso de nuestra máquina. Por último, las empresas o fabricas de maquinas, ya que actualmente la tecnologia se esta renovando cada dos por tres, nuestras máquinas también se tienen que ir renovando y seguir a lo moderno.